
 
  

   
Herr Gleß informierte über den aktuellen Stand der Vermarktung. 
Danach sind ca. 70 % der Flächen im B-Plan Nr. 114 veräußert. Weitere 
Verträge seien in der Vorbereitung. 
 
Der Kaufvertrag zur FH-Erweiterung sei bereits abgeschlossen und der 
Baubeginn für Januar 2004 vorgesehen. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Dr. Frank informierte Herr Bode über den 
Stand des Verfahrens zum Erwerb der beiden Flächen, die für den Bau 
der Sportanlage noch benötigt werden. Hierzu seien alle erforderlichen 
Schritte eingeleitet. Anhand einer Overheadfolie stellte er die betroffenen 
Flächen dar. 
Frau Feld-Wielpütz bat um Mitteilung zum Sachstand des vorgesehenen 
Kindergartens. Hierzu stellte Herr Gleß fest, dass noch nicht entschie-
den sei, ob dem Bedarf durch den Bau eines Kindergartens im Entwick-
lungsgebiet selbst oder evtl. durch die Erweiterung einer bestehenden 
Einrichtung entsprochen werde. Eine Entscheidung soll zunächst im 
Verwaltungsvorstand herbeigeführt werden. 

 
 
 
 
 


